Museum zu Allerheiligen Schaffhausen

SCHAFFHAUSER MENSCHENRECHTSTAGE

präsentieren:

FLÜCHTLINGSTHEATER MALAİKA





DONNERSTAG, 20. JUNI 2024 | 19.30 UHR IM THEATER BACHTURNHALLE SCHAFFHAUSEN



## FLÜCHTLINGSTHEATER MALAIKA DON'T TOUCH!

Donnerstag, 20. Juni 2024 | 19.30 Uhr (Barbetrieb ab 18.45 Uhr) im Theater Bachturnhalle Schaffhausen Eintritt frei, Kollekte

Im Museum gilt meist: Nicht berühren! Gleichzeitig geht es darum, sich vom Gesehenen berühren zu lassen. Mit dieser Thematik beschäftigt sich das Stück «Don't touch» der Theatergruppe Malaika, die das Museum zu Allerheiligen in Zusammenarbeit mit den Schaffhauser Menschenrechtstagen anlässlich des Weltflüchtlingstages im Juni nach Schaffhausen holt.

Nicht verstaubt, nicht trocken, sondern lebendig und voller Lebensfreude, so wie die Malaikas eben sind! Kunstwerke aus der alten und neuen Heimat berühren und wecken Emotionen.

Ein interkulturelles Theatererlebnis mit 30 Menschen aus über 10 Ländern, aufgeführt im Theater Bachturnhalle in Schaffhausen.

Regie: Brigitte Schmidlin Projektleitung: Nicole Stehli

